

RUSSA

WINTER 2019
ISSUE N.19

Rivista

RUS



MILANO N° 488 DEL 27.09.2010 IT 8.00 EURO

MILAN
FLORENCE
VENICE
VERONA
ST. MORITZ
FORTE DEI MARMI
MOSCOW

GUCCI GARDEN

📍 Piazza della Signoria, 10 – Florence | T. +39 055 75927010 | www.gucci.com

В январе 2019 г. Gucci Garden празднует первую годовщину своего открытия. Незабываемое путешествие в мир воображения и творчества Модного Дома, основанного во Флоренции в 1921 г., происходит в стенах Палаццо дель Мерканция, построенного в 1337 г. Интерьеры дворца были значительно изменены гениальным Алессандро Микеле, креативным директором Gucci с 2015 г. К услугам очарованных посетителей: бутик с уникальными коллекционными творениями, ресторан Gucci Osteria во главе с Массимо Боттура, шефом, «коронованным» тремя звездами Michelin; экспозиционное пространство Gucci Garden Galleria курирует критик Мария Луиза Фриза.

In January 2019 The Gucci Garden celebrates its first anniversary of the opening. A unique path of an exploration of the imagination and creativity of the Maison founded in Florence in 1921 takes place inside the Palazzo della Mercanzia built in 1337 and considerably transformed by the genius of Alessandro Michele, creative director of Gucci from January 2015. An extraordinary location hosts a boutique with unique items, the Gucci Osteria restaurant by Massimo Bottura, chef awarded with three Michelin stars, and the Gucci Garden Galleria exhibition area curated by the critic Maria Luisa Frisa.



AGRESTI

📍 Via D. L. Perosi, 1 - Scandicci (FI) | T. +39 055 750928 | www.agresti.com

В топовой гамме AGRESTI Модель 3316 Tempo Assoluto - шкаф из полированного черного дерева с встроенным сейфом. Оснащен биометрическим замком и ключом для чрезвычайных ситуаций. Секретное отделение, внутренняя отделка – мягчайшая замша. Ручка из белого никеля. Сейф внутри: ящички с отделкой из белой кожи; 16 механизмов для подзавода часов, полностью изготовленных в Швейцарии.

In the top range AGRESTI Model 3316 Tempo Assoluto - Armoire in polished ebony with safe. Biometric opening device and emergency key system. Secret compartment, inside lined in ultrasuede. Handle in white nickel. Inside safe containing 16 watch winders and watches drawers, trimmed in front with white leather. Watch winders entirely made in Switzerland.

